



André-Adrien Hémart (1894-1945)

Commissaire de police et résistant

Ancien combattant de la Grande Guerre, André-Adrien Hémart est mobilisé en 1939 et blessé en juin 1940.

Il est commissaire divisionnaire de police à Lyon à partir d'août 1942, chef du Service des renseignements généraux de la Région. Dès 1941, il s'engage au sein du NAP (Noyautage des administrations publiques), fournit des cartes d'identité à des Juifs et les avertit de rafles (à Lyon, Grenoble, Mâcon). Il détruit aussi régulièrement des lettres de dénonciation. Le préfet régional Angéli stigmatise son action dans un de ses rapports. Il est arrêté par la Gestapo à Lyon le 26 juin 1943 sur dénonciation, interné à la prison de Montluc puis transféré à Compiègne d'où il est déporté à Mauthausen. Il meurt au kommando de Melk le 7 mars 1945.